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Les plus récentes statistiques du marché immobilier résidentiel de la région métropoli-

taine d’après la base de données provinciale Centris des courtiers immobiliers établie 

à 3 788 les ventes résidentielles réalisées au cours du mois de février  2016, 7ce qui 

représente une hausse de 2% par rapport à février 2016. Il s’agit d’une  huitième aug-

mentation mensuelle consécutive. 

Variation par secteur 

Pour l’ensemble de la région métropolitaine, le marché haut de gamme a bien perfor-

mé, le nombre de transactions réalisées à plus de $500,000 ayant bondi de 19% par 

rapport à la même période l’an dernier. Vaudreuil-Soulanges a connu une baisse de 

5% dans ses ventes résidentielles. 

Statistiques par catégories de propriétés 

Les ventes de maisons unifamiliales ont connu une baisse de 3% pour un deuxième 

mois consécutif 

Au chapitre des prix* 

Le prix médian de l’unifamiliale s’est élevé à $296,662 en février dans l’ensemble de 

la région métropolitaine soit une croissance de 4% relativement au même mois en 

2016. 

Nombre de propriétés à vendre 

.Pour un dix-septième mois consécutif, le nombre de propriétés à vendre sur le sys-

tème Centris des courtiers immobiliers a reculé ,avec 13% de moins d’inscriptions en 

vigueur qu’en février 2016 

. 

The residential statistics for the Montreal Census Metropolitan  Area  according 

to the brokers provincial database . In total, 3 788 residential sales were conclud-

ed in February  2017, a 2 percent increase compared to February of last year and 

the  eighth consecutive monthly increase in sales  

 

Variation by geographic area 

The high-end market performed well across the metropolitan area with a 19 per 

cent jump in sales of properties over $500,000 compared to the same period last 

year.  Residential sales in Vaudreuil-Soulanges registered a sales decreased of 5 

per cent 

Statistics by property category 

For the second consecutive month , single-family homes had to settle for a drop 

in sales  of 3 per cent 

Prices 

The median price of  single-family homes throughout the Montreal area in-

creased by 4% compared to February  2016 to reach $296,662.- 

 

Number of properties for sale 

For the seventheenth consecutive month, the number of properties for sale on the 

real estate broker’s Centris system fell , with 13 per cent fewer active listings 

than February 2016 
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